Nuevas siglas de la Sociedad Española de Cirugía Oculoplástica

# Murcia brindó un XXXIII Congreso de la SECOP que combinó Ciencia y Arte

La Sociedad Española de Cirugía Oculoplástica (SECOP) estrenó siglas en su XXXIII Congreso, que se celebró del 12 al 14 de junio en la vibrante ciudad de Murcia, atrayendo a más de 580 asistentes de todo el país y del extranjero. Organizado por las Doctoras Salomé Abenza Baeza, María Miranda Rollón y M.ª Dolores Romero Caballero, destacó por su enfoque en la combinación de ciencia y arte en la práctica oculoplástica, todo ello bajo el lema #OculoplásticaArteyCiencia.

L Congreso se llevó a cabo en el Hotel Nelva de la capital murciana. El acto de inauguración contó con la presencia de destacadas figuras, como el Dr. Gorka Martínez Grau, presidente de la SECOP, y el Dr. Jerónimo Lajara Blesa, presidente de la Sociedad Murciana de Oftalmología.

Durante el evento, se llevaron a cabo diversas actividades educativas y formativas, incluidas mesas redondas, simposios y cursos prácticos. Entre los temas tratados destacaron las técnicas avanzadas de cirugía de párpados y cejas, el manejo del carcinoma basocelular y las últimas novedades en Medicina Estética y Regenerativa.



El Dr. Daniel Páez, reconocido cirujano oculoplástico de Venezuela, durante su participación en el XXXIII Congreso SECOP.



En la imagen, un momento de la conferencia del Prof. Peerooz Saeed, gran referente de la cirugía de la órbita y profesor de la Universidad de Amsterdam.

## Una ocasión única para fortalecer lazos profesionales y promover la excelencia

L XXXIII Congreso de la SECOP en Murcia no solo fue un espacio para la actualización y el intercambio de conocimientos, sino también una oportunidad para fortalecer los lazos profesionales y promover la excelencia en la Oculoplástica. La ciudad de Murcia, con su rica oferta cultural y gastronómica, proporcionó el escenario perfecto para este encuentro, demostrando, una vez más, su capacidad para albergar eventos de gran envergadura.

La Cena Oficial del Congreso se llevó a cabo en los maravillosos jardines del espacio Promenade, donde los asistentes pudieron disfrutar de una parte más lúdica del evento.

Cabe hacer una mención especial a la industria farmacéutica por su contribución récord en la historia de este Congreso y a la Oficina de Congresos de la ciudad de Murcia, dirigida por Dña. Ángeles Ballesta.

Santander resultó ser la sede elegida para el próximo XXXIV Congreso de SECOP 2025, con la Dra. Bárbara Berasategui encargada de la Presidencia del Comité Organizador local.



Apertura oficial del Congreso. Al presidente de la SECOP y al Comité Organizador, les acompaña el Dr. Juan José Pedreño, Consejero de Salud de la Región de Murcia.

#### PARTICIPACIÓN INTERNACIONAL Y NACIONAL

Esta convocatoria contó con la participación de renombrados ponentes internacionales, como el Profesor Dr. Peerooz Saeed, de Ámsterdam, y el Dr. Daniel Paez, de Venezuela, quienes abordaron temas cruciales, como la patología orbitaria y el rejuvenecimiento periocular. Cabe destacar, entre la presencia extranjera, la mesa moderada por la Dra. Salomé Abenza, junto con nuestra sociedad hermana SOPANOP, en la que cada uno de los ponentes panamericanos hicieron partícipes a los asistentes de sus técnicas más novedosas en la cirugía palpebral.



Instantánea de la Inauguración Oficial del Congreso. Al presidente de la SECOP y al Comité Organizador, les acompaña el Dr. Jerónimo Lajara Blesa, Presidente de la Sociedad Murciana de Oftalmología.



La sesión de «Urgencias en Oculoplástica», moderada por el Dr. Bazil Stoica y la Dra. Concha Romero, contó con grandes ponentes como el Dr. Jorge Corona, Dr. Diego Losada y la Dra. Hae-Ryung Won.



La sesión «Manejo del paciente insatisfecho», coordinada por el Dr. Gorka Martínez Grau, contó con un gran elenco de expertos. De izqda. a Dcha.: Dr. Ignacio Genol, Dr. Carlos Jarne, Dr. Ramón Vila, Dra. María Miranda, Dr. Samuel Espías y el Dr. Juan Carlos Sánchez España.



La sesión «Cómo abordar mi tumor de órbita» contó con la moderación de la Dra. Marta Pérez y la participación de los expertos Dr. Moreiras, Dra. Duarte, Dr. Castela y el Dr. Mascaró.

Entre los ponentes nacionales, destacaron dos mesas redondas. Una, moderadas por la Dra. Marta Pérez, sobre «¿Cómo abordar mi tumor orbitario?», que contó con la presencia de los ponentes lusos Dra. Ana Duarte y Dr. Guillerme Castela y los ponentes nacionales Prof. José Vicente Pérez Moreiras y Dr. Ferrán Mascaró. La segunda, moderada por el Dr. César Hita, se centró en «Transposición grasa vs Lipofilling» y contó con el Dr. Ignacio Genol y el Dr. José Nieto.

#### **INNOVACIONES Y NUEVAS PROPUESTAS**

Una de las novedades de esta edición fue la sección «Lo mejor del 2023 en Oculoplástica», donde se presentaron los trabajos de investigación más destacados del año anterior. Además, se desarrollaron cursos específicos sobre tratamientos con láser  ${\rm CO}_2$  para el rejuvenecimiento de la mirada y el manejo del lagrimeo crónico, moderadas por la Dra. Luz María Vásquez y la Dra. Yerena Muiños, respectivamente.

Asimismo, fueron de especial relevancia las mesas multidisciplinares junto con compañeros de otras especialidades fuera de la Oftalmología, moderadas por el Dr. Gorka Martínez Grau y Dr. Juan Carlos Sánchez España: una



En la «Hora SOPANOP», moderada por la Dra. Salomé Abenza y el Dr. Jorge Corona (Dallas), intervinieron como ponentes la Dra. Nathalia Kassis (Brasil), el Dr. Juan Andrés Delgado (Colombia), el Dr. Emiliano Becerra (Argentina) y la Dra. Ana Carolina Victoria (Miami).

Accede al vídeo resumen del Congreso a través del siguiente código QR





La primera sesión «Hora AJOE: Lo mejor del 2023 en Oculoplastica» estuvo moderada por los Dres. Álvaro Ferragut y Silvia Pagán y contó con la participación de los Dres: Francisco Zamorano, Rahul Rachwani, Julián Bermúdez, Sandra Planella y Marta Balboa.



La sesión «Láser de CO2: de lo básico a lo complejo», coordinada por la Dra. Luz María Vásquez, contó con la participación de las Dras. Yerena Muiños, Cecilia Rodríguez, Alejandra Amesty y María José Couce.

se tituló «Manejo del paciente insatisfecho» y otra, moderada por la Dra. M.ª Dolores Romero, tuvo por título, «Dermocosmética periocular».

### **ACTIVIDADES FORMATIVAS**

El Congreso también incluyó el I Concurso de Casos Clínicos en Oculoplástica para Residentes, una iniciativa patrocinada por Bausch & Lomb que resultó ser un gran éxito, con la presentación de 46 casos de alto nivel entre nuestros oculoplásticos más jóvenes. El jurado seleccionador contó con las Dras. Nuria Ibáñez (vicepresidenta de SECOP) y María Miranda (miembro del Comité Organizador) y el Dr. Álvaro Ferragut (conpresidente de ALOF)

